

FBS福岡放送の夕方の番組「めんたいワイド」で活躍中の「あつちゃん」こと今村敦子さんが、佐賀県鳥栖市にある精神科心療内科「いぬお病院」を訪れました。そもそもいぬお病院の院長、犬尾明文先生とは10年以上のお友達だという今村さん。今回、いぬお病院が新しくなったと聞いて、これを機会に生まれて初めて精神科心療内科がどんなところか訪ねる事になったようです。



タレント
今村敦子
いぬお病院 院長
犬尾明文
meets

犬尾 今村さん、初めての精神科、どんな印象ですか？

今村 正直、精神科ってどんなところなんだろうって、ちよつとドキドキしてうかがったんですが、なんだか高級ホテルにきたみたいで、ビックリしてます。ここ本当に病院なんですよ！(笑) すごくステキ!!

犬尾 今村さんにそんな風に言ってもらって光栄です。今回病院を建て直すにあたって、全く新しいコンセプトを提案しようと考えました。高級旅館って泊まると癒されるじゃないですか。あれって温泉だけの効果じゃありませんよね。建物や雰囲気を持つ癒しの効果があると思うんですよ。かなりこだわって作りましたつもりです。

今村 そうでしょ。これって普通じゃない。だって、いわゆる病院のイメージからは、かなりかけ離れてますもん。ふつう病院って白を基調とした建物だけど、この病院には白という色がないですよ。全てがブラウン、グレーなどのトーンが低いカラーで統一されていて、しかもウッドがふんだんに使われている。病院の外観もウッド調でビックリしました。知らずに来たら、絶対ホテルと間違えますって！

犬尾 ありがとうございます！

す。病院は清潔を意味する白を使っている所が多いと思いますが、あまりにもありきたりで面白くありません。むしろ殺風景で、逆に落ち着かない気がします。わざとトーンの低い色を使う事で落ち着きを演出したつもりです。

今村 設計はどなたがされたのですか？

犬尾 今、建築の世界でものすごく注目されている若手建築家、松山将勝さんという福岡在住の方です。

今村 じゃあ、その方はこの建物で更に有名になっちゃいますね。ところで先生の今後の目標はなんですか？

犬尾 病気がひどくなって、やむにやまらず入院するのではなく、早めに入院することで病気を早く治す。それによって普段の日常生活や仕事にすみやかに復帰するお手伝いができればいいなと思っています。そのために、今回過ごしやすい環境を作りました。今後はそのような方に特化した治療プログラムの充実に力を入れていきたいと思っています。

今村 じゃあ、何かあればお願いしますね。

犬尾 今村さんは大丈夫でしょう(笑)。

今日はおこし
頂いてありがと
うございました。

精神科・心療内科
いぬお病院
TEL 0942-82-7007

www.inuo.jp

佐賀県鳥栖市萱方町110
診察/9:00~17:00 休診/日・祝日

